



INFORMAN.id

TMMD Sengkuyung Tahap I Kota Magelang Resmi Dibuka

Agung widodo - MAGELANG.INFORMAN.ID

Feb 19, 2025 - 13:40



(Foto Dokumen) : Wakil Walikota Magelang didampingi Forkopimda memukul kentongan saat Upacara Pembukaan TMMD

MAGELANG - TMMD Sengkuyung Tahap I Kota Magelang secara resmi telah dibuka. Hal ini ditandai dengan digelarnya Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2025 di Halaman SD Kartika III-3, Jl. Kapten Suparman, Kelurahan Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota

Magelang. Rabu (19/02/2025).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Wakil Walikota Magelang Drs. KH. Mansyur Siraj, M.Ag., Komandan Upacara Danramil 21/Kajoran Kapten Czi Sukriyadi, serta Perwira Upacara Danramil 15/Dukun Lettu Inf Anthonius Juki. Adapun tema yang diambil adalah "Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan Dan Ketahanan Nasional Di Wilayah".

Membacakan amanat Walikota, Wakil Walikota menyambut gembira dilaksanakannya TMMD Sengkuyung tahap I Tahun Anggaran 2025 yang dilaksanakan mulai hari ini di Kelurahan Potrobangsari. RT 9 RW 1 dengan pekerjaan penambahan talud tanggul Kalikota, sedangkan RT 11 RW 5 dengan pekerjaan revitalisasi/perbaikan air.

Image not found or type unknown



"Atas nama pemerintah Kota Magelang, saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi tingginya kepada TNI, masyarakat, dan seluruh pihak yang selama ini tidak kenal lelah terus mendukung pemerintah dalam mewujudkan komitmen terhadap upaya percepatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat," sambungnya.

Dalam kesempatan itu Walikota berharap, kemitraan sinergis di antara semua

elemen masyarakat dapat terus terjalin erat sehingga dapat melahirkan kerja nyata di berbagai bidang untuk kemaslahatan bersama. TMMD Sengkuyung adalah wujud konkret konsep pembangunan kolaboratif, dalam hal ini kemanunggalan TNI dengan Pemerintah daerah, masyarakat dan pihak pihak terkait dalam pembangunan.

Sebagaimana kita ketahui, keberhasilan pembangunan memerlukan dukungan dan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat. Hal ini sesuai dengan prinsip gotong royong yang merupakan jati diri bangsa Indonesia.

Di tengah perkembangan sosial budaya saat ini, jangan sampai tergerus nilai nilai gotong royong yang selama ini sudah terlambat secara turun temurun di dalam masyarakat. Janganlah materialisme dan komersialisme menggeser semangat guyub rukun, Saiyeg Saeka Praya yang dapat menyebabkan semakin lebarnya kesenjangan sosial.

Mengutip pesan Bung Karno, gotong royong menggambarkan satu usaha, satu pekerjaan, satu Karyo, satu gawe. Gotong royong adalah pembantingan tulang bersama, pemerasan keringat bersama, perjuangan bantu binantu bersama. Amal semua buat kepentingan semua, keringat semua buat kebahagiaan semua. Holopis kuntul baris buat kepentingan bersama, itulah gotong royong.

"Mari kita rawat semangat gotong royong dan menjadikannya sebagai salah satu pilar demi mewujudkan pemerataan pembangunan dan ketahanan nasional di wilayah. Insha Allah melalui TMMD Sengkuyung tahap I Tahun Anggaran 2025 Kota Magelang, dapat semakin mendekatkan ikhtiar kita mewujudkan kehidupan yang sejahtera lahir dan batin.," ungkapnya.

Image not found or type unknown



Ditemui selesai upacara, Pj. Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Rizki Sudarmanto menyampaikan, sasaran TMMD Sengkuyung Tahap I wilayah Kota Magelang bertempat di Kampung Kebondalem 1 RT RW 09 berupa penambahan Talud Senderan sepanjang 110 m dan tinggi 1,5 m dan lebar atas : 0,30 m.

Adapun sasaran tambahan berupa rehab Talud Irigasi dengan panjang 15 m, tinggi : 4 m, lebar atas : 0,3 m.

Untuk sasaran non fisik berupa Penyuluhan Wawasan kebangsaan, Penyuluhan Kesehatan tentang PHBS (Perilaku Hidup Bersih dan Sehat) dari DKK Kota Magelang.

"Ada juga Penyuluhan Kamtibmas dari Polres Magelang Kota, dan Penyuluhan Mitigasi Bencana dari BPBD Kota Magelang," pungkask Mayor Rizki.

Redaktur : Pen0705/Mgl